



POLITICA DE PRIVACIDAD

1. TÉRMINOS DE USO: ACEPTACIÓN

El Usuario, deberá leer detenidamente y posteriormente aceptar los presentes aspectos legales integrantes de la Política de Privacidad siendo plenamente responsable del buen uso de la información recabada de esta web, así como al realizar cualquier tipo de consulta, comprometiéndose a ello sin contravenir lo dispuesto por la legislación vigente.

El Dr. Antonio Caravaca no se responsabiliza de las consecuencias, daños o perjuicios que se deriven del mal uso que se haga de la información que proporciona y contenga la presente web.

2. OBJETO DE LA WEB

Esta web tiene como finalidad la información detallada de los aspectos médicos y profesionales desarrollados por el Dr. Antonio Caravaca a sus pacientes o potenciales pacientes, y/o cualquier persona interesada así como poder tratarse y canalizar sus dolencias a través de la consulta privada del Doctor Caravaca.

Esta web tiene como fin último facilitar a las personas afectadas por dolencias tratadas por estas especialidades médicas un acceso a información y posterior tratamiento en consulta privada más fácil y directa.

3. PROTECCIÓN DE DATOS

El Dr. Antonio Caravaca García, como Profesional independiente cumple estrictamente con la normativa vigente establecida en la Ley 15/1999 de Protección de Datos de carácter personal (en adelante, LOPD), de 13 de Diciembre, y con su Reglamento de ejecución y desarrollo aprobado por el Real Decreto 1720/2004 de 21 de Diciembre.

Con carácter previo, se pone de manifiesto que desde el mismo momento en que el Usuario acceda a la web, será plenamente responsable de la buena diligencia en el manejo y preservación de información recabada y los datos de carácter personal que pudiera facilitar, con independencia del cumplimiento de la normativa por parte del Doctor Antonio Caravaca.

El Dr Antonio Caravaca se reserva la posibilidad de poder tener acceso a datos de carácter personal de los usuarios/pacientes de ser necesario para realizar aquellas actualizaciones, desarrollos y mejoras informáticas que el software que los almacene requiera, siendo tratados los mismos, en todo caso, de manera confidencial y bajo cumplimiento de la normativa reguladora, LOPD, evitando su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, teniendo en cuenta en todo momento el estado de la tecnología.

4. PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL, COPYRIGHT Y DERECHOS DE AUTOR

El Usuario, ya sea profesional o no, acepta y por tanto reconoce que todos los derechos de propiedad industrial e intelectual visualizados en la presente web pertenecen, en exclusiva, al Dr. Antonio Caravaca.

Los elementos del que se compone la web, en particular, su particular diseño gráfico, los menús, imágenes, gráficas, botones de navegación, los textos, y cualquier otro contenido del mismo están protegidos bajo derechos de autor y copyright, siendo propiedad intelectual del Doctor, estando prohibido eludir, manipular o suprimir los mismos.

5. EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD.

El Dr. Antonio Caravaca queda exento de toda responsabilidad en caso de que el uso de la web por terceros, no se realice conforme a lo establecido en materia de Derecho Mercantil, Protección de Datos, Competencia Desleal, Propiedad Industrial e Intelectual.

6. INFORMACIÓN LEGAL GENERAL

El Dr. Antonio Caravaca en cumplimiento con lo dispuesto en el art 10 de Ley 34/2002 de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico, a través de esta página web proporciona el acceso, por medios electrónicos, de forma permanente, fácil, directa y gratuita, a la información relativa a su nombre completo, datos fiscales profesionales, registrales, domicilio y dirección de comunicaciones.